



Die neue Königsfamilie (hintere Reihe von links): Jungschützenkönigin Melanie Baxmann, Jungschützenkönig Dennis Wick, Volkskönig Timo Frischkemuth, Alterskönig Andreas Steenbock und Königspaar Birgit und Wilfried Boldt. Im Vordergrund die Kinderkönigin Franziska Knülle und der Kinderkönig Kilian Honegg. Foto: Elser

Wilfried und Birgit Boldt schossen sich auf den Thron

Neues Königspaar bei „Centrum Hechthausen“ / Volkskönig verteidigte Titel

HECHTHAUSEN. „Auch das Wetter spielte mit“, so blickte Vorsitzender Jürgen Graf von „Centrum Hechthausen“ auf ein gelungenes Schützenfestwochenende zurück.

Die Feierlichkeiten begannen bereits am Donnerstag mit dem Kranzbinden in der Festhalle und der Kaffeetafel der amtierenden Majestäten. Am Sonnabend führte dann der Festumzug mit den Hechthausener Ostemusikanten und dem Spielmannszug Neuhaus zum Empfang beim Königspaar Yvonne und Marcus Söhl.

Beim Schießen um die Fahnen-trägerpokale siegte bei den Schützen das amtierende Kreisbanner aus Klint mit Johann Elfers, Thomas Tiedemann und Holger Tiedemann. Johann Elfers wurde auch tagesbester Schütze. Die Hechthausener Fahnen-trägerinnen Britta von Borstel, Andrea Wiering-Brinckmann und Marieta Graf lieferten die besten Schießergebnisse bei den Damen, beste Schützin war Marieta Graf. Ebenso erfolgreich platzierten sich die Hechthausener Fahnen-träger bei den Jungschützen mit

Jan-Hendrik Boldt, Jessica Graf und Dennis Wick, der auch bester Jungschütze wurde.

Danach feierte das Schützen-volk beim Festball mit der Gruppe „Sound Set Germany“ bis in die frühen Morgenstunden.

Das Wecken am Sonntagmorgen übernahm der Spielmannszug Stade. Nach dem Feldgottesdienst an der St.-Marien-Kirche in Hechthausen bewirtete das Seniorenkönigspaar Elfriede und Wilfried Söhl seine Gäste.

Am Abend konnte Vorsitzender Jürgen Graf den neuen König Wilfried Boldt ausrufen. An seiner Seite regiert seine Frau Birgit Boldt als neue Königin. Senioren-

könig wurde Andreas Steenbock, den leider keine Seniorenkönigin durch das kommende Schützen-jahr begleitet.

Dennis Wick und Melanie Baxmann erreichten die höchste Ringzahl und wurden zum Jungschützenpaar gekrönt. Das Kinderkönigspaar Franziska Knülle und Kilian Honegg stieg am Sonnabend auf den Königsthron.

Noch nie dagewesen sei, wie Jürgen Graf bemerkte, dass der alte Volkskönig Timo Frischkemuth beim Vogelschießen seinen Titel verteidigte.

Auch Yvonne Söhl verteidigte ihren Titel als Montagskönigin, ihr König ist Rolf Lünstedt. (ser)

Ehrungen beim Schützenfrühstück in Hechthausen

Das traditionelle Schützenfrühstück in der Schützenhalle bildete den Rahmen für die zahlreichen Ehrungen und Auszeichnungen. Eine Abordnung des Schützenverbandes Altkreis Neuhaus-Oste verlieh Marieta Graf für besondere Verdienste um das Schützenwesen die Verbandsauszeichnung in Bronze. Seit 40 Jahren sind Kurt Heywinkel, Wilfried Kamin, Wolfgang Klein, Gerhard Plötzky und Uta Wiebusch aktive Schützen. Auf 25 Jahre blicken Monika Blohm, Kerstin Boldt, Claudia Elfers, Bernd Hartlef, Nicole Kehrmann, Uwe Patjens, Andreas Podendorf, Brunhilde Tiedemann, Christoph von Saldern, Johann Wilkens und Bernd Zeise zurück.